



Exgerente de negocios de Banco Security aterriza en MetLife

Continúa el movimiento de ejecutivos tras la integración de Grupo Security en Bicecorp. A finales de junio, el gerente de negocios de Banco Security, Carlos Herreros, dejó su cargo y aterrizó como gerente comercial inmobiliario de MetLife.

Durante su paso por Banco Security, que se inició en 2017, fue el responsable de estructurar operaciones de financiamiento para compañías con especial foco en el sector energía y fondos de inversión en Chile, según su perfil de LinkedIn.

Previo a su llegada al banco, entre 2016 y 2017, integró el proyecto de financiamiento de la generadora Eléctrica Puntilla.

Anteriormente, formó parte del Deutsche Bank en su oficina de Nueva York, EEUU, como vicepresidente asistente de financiamiento.

La salida se suma a la de otros altos ejecutivos reportadas por **DF**. En marzo, salieron nueve de los 12 gerentes divisionales, incluyendo al gerente general, Eduardo Olivares, hoy CEO de Tanner Banco Digital. En su reemplazo fue nombrado Pablo Jerez, quien venía de Banco BICE.